
Tenemos la foto oficial de un
ovni  más  nítida  de  la
historia ¿Qué significa esto?
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La Paz, Baja California Sur (BCS). Recientemente se filtro lo
que parece ser la foto más nítida de un objeto volador no
identificado  (ovni),  la  cual  había  sido  resguardada  y
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escondida  por  el  gobierno  británico  desde  1990.

Fue  el  4  de  agosto  de  1990  cuando  la  fotografía  fue
originalmente tomada en el Parque Nacional Cairngorms en
Escocia,  cerca  de  las  21:00  horas  por  unos  chefs  que
trabajaban en un hotel en Pitlochry en la ciudad de Highland
Perhshire.

También te podría interesar: ALF: curiosidades y secretos del
Alienígena más famoso de los ochentas

FOTO: Parque Nacional Cairngorms en Escocia, cerca de las
21:00 horas

Los  dos  trabajadores  al  salir  de  su  trabajo  decidieron
conducir algunas millas hasta la zona de Calvine y tras una
larga jornada tomar una caminata por las colinas. Sin llegar
tan  lejos,  en  su  horizonte  apareció  un  objeto  enorme  y
desconocido en el cielo con forma de diamante.

En declaraciones obtenidas por un periódico local en aquella
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época, los chefs señalaron que momentos después escucharon un
estruendo similar al de un avión, el cual se trataba de uno
de los escuadrones de caza Tornado del Reino Unido, que solo
rodeó el objeto para después retirarse.

Al esconderse en alguno de los arbustos en la zona, uno de los
hombres decidió sacar una cámara fotográfica que traía consigo
y logró sacar seis fotos antes de que el objeto en el cielo
desapareciera.

Las imágenes junto a su historia fueron compartidas a un
periodo local, el Daily Record, pero nunca fueron publicadas
debido a que el Ministerio de Defensa del Reino Unido se
apoderó de la información y de los trabajadores nunca se
volvió a saber. (Aquí la información)

No es la primera vez que existe una declaración o fotografía
oficial respecto a los ovnis, incluso el pentágono ya hablo de
esto y hasta audiencias públicas ha tenido.

¿Por qué no se habla tanto de esto? Quizás o la gente
realmente crea que no es real, esta insensibilizada o ya
están conscientes de estos fenómenos y no se tiene miedo o
curiosidad.
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¿Esto es bueno o es malo? Por una parte esta bien, ya que en
caso  de  una  revelación  o  un  contacto,  no  se  crearía  una
histeria masiva como paso cuando la gente realmente pensó que
había una invasión extraterrestre, durante la broma de radio
de Orson Welles, quizás en caso de un contacto si habría
miedo, incredibilidad o incluso desinterés, quizás esto buscan
los gobiernos para dar un paso mas allá, ya se acepto el
fenómeno, ya se revelación videos y fotos oficiales, todos los
investigadores de los ovnis sentimos que cada día esta mas
cercano el contacto con la humanidad, el cual no se ha dado
porque aún no estábamos preparados.

La verdad está ahí afuera…

—–

AVISO: CULCO BCS no se hace responsable de las opiniones de
los  colaboradores,  esto  es  responsabilidad  de  cada  autor;
confiamos  en  sus  argumentos  y  el  tratamiento  de  la



información, sin embargo, no necesariamente coinciden con los
puntos de vista de esta revista digital.


